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①普段どのようなことをされている企業（団体）ですか？

宇部市ＳＤＧｓ未来共創企業　インタビューシート

インタビュー項目

業　　種
C: 鉱業，採石業，砂利採
取業

従業員数

企業（団体）名

代表者名

所在地 〒755-0206　宇部市大字善和字下柿ノ木原789番地の6

14 1511

業態

基　本　情　報

積極的に取り組んでいる開発目標

3 4 5 6 7 8 9 10

　昭和25年設立。砕石を製造し、主に地元建設業者へ販売しています。その他一般土木埋立造成工事・護

岸捨石工事等の土木請負業、産業廃棄物処理業・収集運搬業などを行っております。



③普段どのようなことに重点的に、或いは意識してSDGsに取り組んでいますか？

　当社は平成29年11月にエコアクション21を取得して以降、従業員全員の理解のもと温室効果ガスの排

出削減・CO2排出量低減に取り組んでいます。主には再生エネルギーの導入やより燃費の良い建設重機・

大型ダンプへの切り替え促進など行っております。

　また、女性従業員が増加したこともあり、職場環境の改善や教育にも取り組んでいます。

　当社は、主に有限の資源を原材料とし製品化しています。原料を取り出すときは建設機械を使用し、プ

ラントにて製品の製造を行っております。輸送時には大型ダンプを使用していて、建設機械や大型ダンプ

では軽油をプラントでは電力を消費しています。

  この背景の中　地球温暖化・温室効果ガス排出などの問題は、未来の地球環境維持や次世代に繋いでい

くためにも積極的に取り組むべきと考えております。

　また、昔と比べ女性従業員も増えており、職場の教育や労働環境等も変化していく必要があると考えて

います。

②SDGsに取り組むに至ったきっかけ、理由は？

補助金等利用しての重機入れ替え

嘉川工場 トイレ新設 事務所 太陽光パネル設置



　2030年に向けたSDGｓの取組みについては、CO2排出量低減-10％（2023年度比較）の達成を実現する

ために、今まで以上に従業員一人一人の意識を高める必要があります。現状　啓発活動や連携・共創とい

う面では思うように取組めていません。

　このようなコミュニティに積極的に参加して自社でも発信していくことを強化しながら、グリーンエネ

ルギー等の導入を前向きに取組んで行きます。また、性別など関係なく　資格取得の促進や教育の充実を

行うことで、従業員やその家族が　健康・安全を守り、より良い生活が出来るように実現に向け行動して

行きます。

④2030年に向けたSDGsの取組について、今後の予定を教えてください。


